

Anfrage im Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr am 15.06.2017

Entwicklung der Ausleihzahlen „nextbike“

Im Jahre 2016 sind die Ausleihzahlen des Fahrradleihsystems „nextbike“ deutlich zurückgegangen und stellen jetzt den niedrigsten Wert seit Einführung des Systems dar.

Die FDP-Fraktion bittet daher um schriftliche Beantwortung folgender Fragen:

Gibt es seitens der Verwaltung Vorstellungen, wie die Attraktivität des Systems wieder gesteigert werden kann?

Gibt es Überlegungen, einzelne offensichtlich unattraktive Standorte zu schließen oder zu verlagern?

Ist es vor dem Hintergrund des Pflegeaufwandes ökologisch und ökonomisch sinnvoll, Stationen mit durchschnittlich weniger als 5 Entleihvorgängen pro Monat zu betreiben?

Norderstedt, 15.06.2017



Tobias Mährlein
FDP-Fraktion